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M. Le Président, M. Le Commissaire,

Je suis une résidente de St-Bernard-de-Lacolle qui est menacée par l’implantation

d’éoliennes derrière chez-elle plus précisément par

Le parc éolien Saint-Cyprien —de-Napierville.

Ce projet ne doit pas voir le jour, car je pense qu’il détruira complètement notre

environnement et notre qualité de vie. Je me soucie de mon milieu et je pense que ce

projet est absolument inacceptable. La majorité des municipalités n’en veulent pas, les

citoyens sont contres et il n’y a aucune acceptabilité sociale à ce projet.

Les bénéfices d’un tel projet ne démontrent aucun avantage ou gain pour la population.

Qui plus est, il n’est que le reflet d’une volonté politique. Il n’a pas été démontré qu’il

n’y aura pas d’effets négatifs sur la valeur de nos propriétés, qu’il est viable

financièrement, qu’il n’y aura aucune conséquence sur la santé et qu’il n’y aura pas

d’effets sur la qualité du paysage et de notre tranquillité, qui nous est si chère.

Ensuite je suis extrêmement troublée et choquée de constater qu’à bien des égards

l’étude d’impacts du promoteur soit carrément déficiente, bâclée ou démontre des

résultats inquiétants, tel la fuite des oiseaux migrateurs. Il est troublant que le processus

suivre son cours. Tout devrait s’arrêter là tant que ces lacunes ne sont pas corrigées.

Les ministères devraient exister pour protéger les citoyens et l’environnement contre les

menaces, et non pas pour faire semblant de prendre en charge ces dernières. Le

gouvernement nous offre en pâturage aux industries assoiffées d’argent qui débarquent

dans nos vies.

Pour les motifs énoncés et bien d’autres, je suis totalement contre ce projet de parc

éolien à Saint-Cyprien-de-Napierville. Mon opinion est encore plus soutenue après les

séances du BAPE, car le promoteur à laissé en suspend plusieurs questions au sujet de

ce projet.

Recevez, Messieurs mes salutations distinguées.

Raymonde Poissant

St-Bernard-de-Lacolle JOJ 1VO


